

## Chronique #582



### Quand l'enseignant redevient l'élève de son esprit !

Les personnes en éveil de conscience veulent toutes devenir enseignantes. Mais qu'est-ce qui pousse l'ego à vouloir devenir enseignant ? La question se pose, il suffit de regarder sur Internet le nombre d'individus qui se donnent le titre d'enseignant dans l'énergie, voire dans la conscience.

Le fait que l'ego veuille devenir enseignant, cela relève de la prétention spirituelle. En fait, c'est l'entité spirituelle connectée à l'ego dans son mental qui presse celui-ci à devenir un enseignant vibratoire. L'idée derrière l'entité spirituelle est d'empêcher l'ego de contenir l'énergie dans son mental.

L'entité spirituelle sait très bien que si l'ego contient ou condense consciemment l'énergie éthérique qui descend dans son mental, cela aura pour effet d'unifier l'ego à son esprit, c'est ce qu'on appelle la fusion mentale.

Afin d'éviter la fusion de l'ego avec son esprit, l'entité spirituelle va enorgueillir l'ego pour que celui-ci extériorise son énergie. Pour ce faire, l'ego spirituel agira dans la matière comme enseignant, voire un professeur de la conscience, c'est à cet instant que l'ego se fera piéger par l'entité spirituelle.

L'ego n'ayant pas de contenance vibratoire, en plus d'être enorgueilli de cette relation psychique avec son entité spirituelle, va s'octroyer le titre d'enseignant ou de professeur, du coup, l'ego se fera harakiri, il s'éventrera mentalement.

Il y a une trentaine d'années, lorsque le double éthérique est entré dans ma vie, j'ai voulu m'approprier le titre d'enseignant. A cette époque, mon ego avait de la difficulté à contenir l'énergie qui pénétrait dans son mental, de ce fait, l'ego voulait répandre la bonne nouvelle en agissant à titre de professeur. Le double éthérique a laissé mon ego dans cette illusion le temps que celui-ci atteigne un certain niveau d'orgueil.

Puis le double éthérique a mis fin au gonflement mental de l'ego enorgueilli, du coup, le double éthérique a sectionné les deux jambes du prétendu ego enseignant. Ce faisant, l'ego enseignant est devenu l'élève de son esprit, c'est la seule et unique place qui revient à l'ego en intégration d'énergie. Le double éthérique m'a démontré que l'ego se devait de faire ses classes dans l'énergie, celui-ci doit devenir un condensateur vibratoire dans son mental.

Par la suite, le double éthérique, voire l'esprit a mis mon ego en confinement pendant trente ans, et dans cette période de confinement, mon ego a intégré au fil du temps les descentes d'énergies dans son mental pour ensuite s'unifier consciemment à son esprit.

Mon ego était tellement unifié à son esprit qu'il ne voulait plus rien savoir du monde extérieur, car l'ego savait que le monde psychologique était dans l'illusion. Il savait que toutes ces personnes étaient prisonnières de leur matrice que l'on nomme l'intellect.

Il n'était plus question pour mon ego de devenir un enseignant, un professeur ou un instrumentisateur vibratoire. Mais l'esprit après toutes ces années en a décidé autrement, celui-ci a poussé l'ego vers le public, et même si l'ego résistait aux avances de son esprit, il a dû prendre conscience que son mandat sur Terre n'était pas de vivre comme un ermite avec cette connexion éthérique.

C'est suite à la poussée de l'esprit que mon ego s'est dirigé vers le public afin de verbaliser le verbe de l'esprit dans la matière.

Certaines personnes croient à tort qu'elles peuvent devenir enseignantes ou professeures parce qu'elles reçoivent de l'énergie, tout ça, relève de l'orgueil spirituel. L'ego doit d'abord condenser toute cette énergie dans son mental pour créer cette fameuse membrane éthérique qui enveloppera le mental de l'ego pour le prémunir des parasites psychiques.

Il est d'une importance capitale que l'ego puisse prendre conscience de cet état de fait. De plus, le fait d'utiliser des supports psychologiques pour communiquer avec l'esprit est une aberration, c'est l'entité spirituelle qui pousse l'ego à utiliser des supports psychologiques, voire spirituels pour entrer en communication avec l'esprit. Mais dans les faits, l'ego communique avec des entités spirituelles. Pour sortir de ce piège astral, l'ego doit inverser les rôles, il doit redevenir l'élève de son esprit.

Lorsque des personnes agissent en tant qu'enseignant dans l'énergie et que celles-ci ne sont pas dans leur esprit, c'est qu'elles sont dans la voûte mentale de l'entité spirituelle. L'entité spirituelle handicape l'ego en lui suggérant d'utiliser des supports spirituels pour communiquer avec son esprit.

Du coup, l'enseignant transmet à ses supposés élèves de faux concepts à travers des ateliers spirituels. L'enseignant est lui-même sous l'emprise d'une entité spirituelle, il ne fait qu'étendre la couche spirituelle de l'entité à travers des supports spirituels qu'il distribue innocemment aux prétendus élèves.

C'est de l'arnaque spirituelle à l'échelle planétaire, l'ego n'a nul besoin de support pour communiquer avec son esprit, il lui suffit de comprendre la mécanique occulte dans son mental.

Derrière ces prétendus enseignants spirituels, se cache la finance qui devient le moteur qui les anime.

Pour entrer en communication avec son esprit, l'ego doit vivre dans l'instant présent. Ce qui fait perdre l'instant présent à l'ego, c'est l'entité spirituelle qui met de la pression dans le mental de l'ego pour qu'il vive dans les extrêmes de ses deux pôles, c'est-à-dire le pôle négatif et le pôle positif, voire dans le passé et le futur.

Quand l'ego entre en action dans l'un de ses pôles, il sort du point zéro pour se faire piéger dans la polarité. Pour communiquer avec l'esprit, l'ego a besoin de comprendre l'interaction qui se joue dans son mental, l'ego a besoin de savoir que son intellect est une interface psychologique utilisée par les parasites psychiques pour le contrôler, voire le manipuler par le biais de la pensée.

Lorsque l'ego aura appréhendé la mécanique astrale dans son mental, il pourra communiquer avec son esprit. L'esprit a toujours été présent à l'ego, c'est l'ego qui n'est pas présent à son esprit parce que les parasites psychiques font croire à l'ego que la forme est réelle, du coup, l'ego préfère la forme à son esprit.

L'ego doit savoir qu'il ne peut pas communiquer avec l'esprit en étant dans la forme, il doit impérativement s'élever au-delà de la forme de son ego. Autrement dit, l'ego doit cesser de croire en la forme, c'est ainsi qu'il pourra s'élever en conscience.

La croyance, c'est ce qui permet aux parasites psychiques de maintenir l'Homme prisonnier dans la forme de son ego.

## **Vouloir à tout prix enseigner aux autres, est-ce un signe que l'on est dans le monde spirituel ?**

Effectivement, les personnes qui veulent enseigner aux autres sont dans un encadrement spirituel, ces personnes sont sous la tutelle d'une entité spirituelle. Vouloir enseigner aux autres ne relève pas de l'ego via l'entité spirituelle, mais plutôt de l'esprit, voire le double éthérique.

L'arnaque qui se cache derrière l'enseignement spirituel, c'est la prise de contrôle de l'entité spirituelle sur le mental de l'ego afin d'empêcher l'ego de condenser ou de contenir l'énergie éthérique dans son mental.

Ce faisant, l'entité spirituelle donne certains attributs spirituels à l'ego pour le magnétiser et l'enorgueillir. Du coup, l'ego se voit doté d'une sorte de contact dont il ne connaît pas la teneur vibratoire, mais son orgueil le maintient dans la lancée de son contact spirituel.

L'entité spirituelle sait très bien que si elle laisse l'ego condenser ou contenir cette énergie éthérique dans son mental, cela en est fini pour elle. Parce que le fait de contenir toute cette énergie éthérique dans le mental, il va se créer une membrane éthérique qui enveloppera le cerveau de l'ego et le protégera de toutes formes de communication indésirables.

## Alors, comment différencier un mandat éthérique d'instruction et une manipulation spirituelle ?

Le mandat éthérique d'instruction ne vient pas de l'ego, mais du double éthérique. Il faut savoir qu'une personne en fusion mentale ne cherche pas à instruire les autres, au contraire, l'individu en fusion mentale a été individualisé à l'extrême, il se contient lui-même. Ce faisant, il ne sent pas le besoin d'extérioriser son énergie éthérique pour faire de l'enseignement par exemple.

L'Homme éthérique n'appartient plus à ce plan terrestre, parce que le double éthérique a éthérisé son mental, l'Homme éthérique sait que son origine est dans l'éther du mental. Du coup, il n'a que faire de la matière.

Certains Hommes en fusion mentale vivront leur fusion seuls et ceux qui auront un mandat éthérique devront s'exécuter dans la matière.

L'instruction spirituelle est une manipulation par l'entité ou par un contact spirituel très puissant. Ce contact spirituel sera trahi par l'orgueil qu'il aura transmis à l'ego pour l'empêcher de contenir l'énergie de l'éther dans son mental.

Pour différencier un mandat éthérique d'une instruction spirituelle, l'instruction spirituelle sera colorée et empreinte d'encadrements spirituels afin de maintenir les personnes dans une forme spirituelle.

Plusieurs personnes proposent toutes sortes de techniques pour communiquer avec l'esprit, elles donnent des ateliers en tous genres, des conférences colorées et très subtiles. Le problème ne vient pas de ces personnes, mais plutôt du contact spirituel que ces personnes entretiennent, d'où l'enorgueillage de celles-ci.

Pour communiquer avec l'esprit, l'Homme doit vivre dans l'instant présent, c'est tout. L'Homme doit s'élever au-delà de la forme de son ego.

Il faut savoir que toutes les techniques développées au fil du temps ne font que faire perdre la présence de l'Homme à son esprit. L'esprit est toujours présent à l'Homme, c'est l'Homme qui n'est pas présent à son esprit parce qu'il se fait récupérer par les parasites psychiques qui le replacent dans la forme de son ego, voire dans d'autres formes.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 30-03-2023  
**Fiche:** id-00661